

▶小さなサンタさんたちですごい



12/10
(火)

クリスマス会 (子育て支援センター)

12月10日(火)、子育て支援センター隣の和室にてクリスマス会が行われました。参加した子どもたちは、サンタの帽子に見立てた冠を被り、クリスマスソングに合わせて手拍子をしたり、楽器を鳴らしたりしました。会の最後には、サンタクロースが登場。一人一人にクリスマスプレゼントが渡されました。参加した保護者は「楽しかったです。いい思い出になりました」と、親子で楽しいひとときを過ごしました。

▶実写版4コマ漫画作成後、全員で記念撮影



12/8
(日)

まんが×廃校で 国際交流プロジェクト

とっとり夢プロジェクトのイベントとして12月8日(日)、旧日光小学校にて「まんが×廃校で国際交流プロジェクト」が行われました。このイベントは、鳥取県教育委員会の補助事業であり、米子西高等学校の生徒3名(溝口中出身)が企画に応募し採択。興味関心のある国際交流をやりたいたいという思いと、廃校を利用して地域活性化や地域のよさを再発見することを目的に行われ、地域の高校生や県内在住の外国人が集まりました。参加者は「海外の漫画も知れてよかったです。実際に作るのも楽しかった」と話しました。

▶上代のどぶろくを飲む参加者



12/21
(土)

酒蔵開放

株式会社上代にて12月21日(土)、初めての酒蔵開放が行われました。このイベントは、地域の活性化と上代の酒の魅力を広めることを目的に開催され、当日は酒蔵の見学や二部地区活性化推進機構によるつきたてのお餅、そのほかにも多くの出店が並びました。どぶろくを飲んだ参加者は「インスタグラムでこのイベントを知って米子から来ました。甘くておいしいです」と話し、町内外から多くの人が集まりました。

▶ゲーム感覚で考える力のトレーニング



12/14(土)
12/15(日)

スポーツパフォーマンス 向上講座

12月14日(土)、15日(日)に溝口武道館で町内の小中学生を対象に、スポーツパフォーマンス向上講座が開催されました。当日は、スポーツに取り組む小中学生や保護者など約160人が参加。布を落とさないようにお腹や足でキャッチするなど、バランス感覚等を鍛えるトレーニングを行いました。講師の下井さんは「去年よりも、判断力を鍛えるメニューを多く取り入れてみた。来年も機会があればぜひ開催したい」と話しました。